

COMMUNIQUE DE PRESSE

Montée Historique Internationale : des véhicules de collection à l'assaut du Ballon d'Alsace !

Belfort, le 27 juillet 2021



Les 12, 13 et 14 août prochains aura lieu la **5ème de la Montée Historique Internationale du Ballon d'Alsace**. Cet événement est organisé depuis 2016 par l'association **Historally**, avec la participation exceptionnelle, cette année, du **Conseil départemental du Territoire de Belfort**.

Cet événement commémore la première course de côte qui s'est déroulée au Ballon d'Alsace, le 5 août 1906, et fait perdurer l'esprit de ce qu'étaient les spéciales du Grand National, Tour Auto et autres grandes épreuves. Il s'agit d'une démonstration de voitures anciennes, pour beaucoup ayant un passé en compétition. L'âge minimum requiert est de 30 ans, sauf pour quelques voitures d'exception.

Cette course proposera un parcours d'une longueur de **10,5 kilomètres**. Le paddock sera regroupé au sommet du Ballon d'Alsace en un seul endroit, sommet qui sera également le cœur de l'événement (station la Gentiane).

A ce jour, **135 voitures** sont inscrites (noms, prénoms, marques, types et année de l'auto sont détaillés sur le site internet dédié à l'événement).

Voici le programme proposé :

- jeudi 12 août 2021 à partir de 14 heures et vendredi 13 août toute la journée à la station de la Gentiane, au sommet du Ballon : vérifications techniques des voitures, une occasion de les voir de plus près et de discuter avec les pilotes. Accès gratuit ;
- samedi 14 août : montées des véhicules en démonstration. Départ de la première voiture à 7h30 avec deux zones réservées aux spectateurs. Accès uniquement par Lepuix et le sommet du Ballon. Entrée 7 euros.

La route sera totalement fermée le samedi 14 août, de 6h à 20h entre le centre de Lepuix et le sommet, avant le carrefour RD 465/ RD 466 vers Sewen. La circulation restera possible entre Sewen et Saint-Maurice-sur-Moselle.

Accès en voitures pour le public côté Territoire de Belfort par Lepuix via Giromagny. Accès en voiture également par Sewen ou Saint-Maurice-sur-Moselle.

Achat des billets uniquement sur place.

Toutes les informations à retrouver sur le site internet de l'événement, notamment dans l'onglet « guide du spectateur » :

<http://www.monteeballondalsace.com/>

